

WineCab WineWall: sommelier for your smart home



If you love sci-fi and wine in equal quantities and have a fair sum to splurge on indulging that love, then the WineCab WineWall is the home renovation piece that you did not know you needed! We tend to think of wine cellars as being dark and dusty places, often the scene of crime in murder mysteries of a certain class, and not at all space age and futuristic, like the food synthesisers in science fiction films about space travel. The WineCab WineWall is a beautiful blend of both, giving you a stylish and attractive wine storage option that not only protects and showcases your wine, but also helps you choose the right wine for your chosen meal too!

WineCab WineWall's wine management system is designed to suit every oenophile from amateur but enthusiastic collectors to international-standard Michelin starred restaurants with extensive and expensive wine lists. The WineWall is a complete and comprehensive wine management system, keeping the wine at the optimum temperature and ensuring that it is safe from anyone who is not authorised to use the system. The most notable feature of the system is the 7-axis robotic arm (that means the arm has seven joints that swivel in all directions for pinpoint precise and fluid positioning) which is technology more commonly seen in immense factories, such as automotive manufacturing plants. It is the first time such technology is being seen in a home or restaurant setting. The whole WineCab WineWall is an aesthetically pleasing innovative solution for the luxury-loving oenophile. And each one is custom designed to suit the customer's needs, using luxury materials for an indulgent and sleek look even as it stores, protects and beautifully displays the wine collection.

The largest offering from WineCab allows its owners – whether this is in a private home, restaurant or hotel – to showcase up to 600 bottles of wine. The database used is called Delectable, a fitting title for the

world's most advanced wine management system, and each bottle in the collection is scanned as it is placed into the WineWall, which then monitors bottle movements, dispensing and storing to provide real-time information as and when it is needed. The database can also offer a wealth of information about the wine, from the region it was produced in, to who produced and bottled it, to details about the name and the type as well as, of course, the vintage.

The AI system is pre-loaded with a host of details about which wines go with which foods, so you can offer your guests personalised wine suggestions and pairing options that will work well together.

As well as this, the WineCab WineWall keeps tabs on the various vintages and will send an alert should one or more wines begin to run low. The security system's facial recognition can be precisely plotted, so as to allow lesser vintages to be accessed by anyone with a log in, while the more important vintages – the investment bottles – will be protected and only made available to those with the relevant authority.

The main functionality of the WineCab WineWall is to protect and care for the wine, but the design must also blend in well with its setting, integrating into the décor scheme and ambience of the room in which it is placed. To this end, there is a seemingly endless range of cabinetry options and finishes and artisan craftsmen will ensure that each WineCab WineWall is perfectly positioned and tailored to suit its surroundings. This unique offering, which includes exotic woods, various metal finishes, wallpaper to the interior and the facility for customised engravings, will make sure that each WineCab WineWall is distinct from any others.

Prices start at about \$179,000 for the unit, and sizes range from 6 ft and 11 ft to 15 ft – allowing customers to choose the unit that best suits their collection.

Wenn Sie Sci-Fi und Wein in gleichem Maße lieben und eine ordentliche Summe ausgeben können, um dieser Liebe zu fröhnen, dann ist die WineCab WineWall das Renovierungsstück für Ihr Zuhause, von dem Sie nicht wussten, dass Sie es brauchen! Wir neigen dazu, uns Weinkeller als dunkle und staubige Orte vorzustellen, oft als Tatort in Krimis einer gewissen Klasse, und überhaupt nicht als Welt-raumzeitalter und futuristisch, wie die Nahrungsmittelsynthesizer in Science-Fiction-Filmen über die Raumfahrt. Die WineCab WineWall ist eine schöne Mischung aus beidem und bietet Ihnen eine stilvolle und attraktive Weinaufbewahrungsmöglichkeit, die nicht nur Ihren Wein schützt und präsentiert, sondern Ihnen auch dabei hilft, den richtigen Wein für Ihre Mahlzeit zu wählen!

Das Weinverwaltungssystem WineCab WineWall ist so konzipiert, dass es für jeden Weinliebhaber geeignet ist, vom Amateur, aber begeisterten Sammler, bis hin zu Restaurants mit internationalem Standard und Michelin-Sternen mit umfangreichen und teuren Weinkarten. Die WineWall ist ein komplettes und umfassendes Weinmanagementsystem, das den Wein bei der optimalen Temperatur hält und ihn vor allen Personen schützt, die nicht berechtigt sind, das System zu benutzen. Das bemerkenswerteste Merkmal des Systems ist der 7-Achsen-Roboterarm (das bedeutet, dass der Arm sieben Gelenke hat, die sich in alle Richtungen drehen lassen, um eine punktgenaue und flüssige Positionierung zu ermöglichen), eine Technologie, die man sonst eher in riesigen Fabriken, wie z. B. in der Automobilherstellung, sieht. Es ist das erste Mal, dass eine derartige Technologie in einem Haus oder in einem Restaurant zum Einsatz kommt. Die gesamte WineCab WineWall ist eine ästhetisch ansprechende innovative Lösung für den Luxus liebenden Weinliebhaber. Und jede einzelne ist individuell auf die Bedürfnisse des Kunden zugeschnitten, wobei luxuriöse Materialien für einen edlen und maßgeschneiderten Look sorgen, während sie gleichzeitig die Weinsammlung aufbewahrt, schützt und schön präsentiert.

Das größte Angebot von WineCab ermöglicht es seinen Besitzern – ob in einem Privathaushalt, einem Restaurant oder einem Hotel –, bis zu 600 Weinflaschen zu präsentieren. Die verwendete Datenbank heißt

Delectable, ein passender Titel für das fortschrittlichste Weinmanagementsystem der Welt. Jede Flasche in der Sammlung wird gescannt, wenn sie in die WineWall gestellt wird, die dann die Flaschenbewegungen, die Abgabe und die Lagerung überwacht, um Informationen in Echtzeit zu liefern, wenn sie benötigt werden. Die Datenbank kann auch eine Fülle von Informationen über den Wein bieten, von der Region, in der er produziert wurde, über den Hersteller und Abfüller bis hin zu Details über den Namen und die Sorte und natürlich den Jahrgang. Das KI-System ist mit einer Vielzahl von Details darüber vorgeladen, welche Weine zu welchen Speisen passen, sodass Sie Ihren Gästen personalisierte Weinvorschläge und Paarungsoptionen anbieten können, die gut zusammenpassen.

Darüber hinaus behält die WineCab WineWall die verschiedenen Jahrgänge im Auge und sendet einen Alarm, wenn ein oder mehrere Weine zur Neige gehen. Die Gesichtserkennung des Sicherheitssystems lässt sich genau einteilen, sodass die weniger wichtigen Jahrgänge für jeden mit einem Log-in zugänglich sind, während die wichtigeren Jahrgänge – die Investitionsflaschen – geschützt und nur denjenigen zugänglich gemacht werden, die eine entsprechende Berechtigung haben.

Die Hauptfunktion der WineCab WineWall ist der Schutz und die Pflege des Weins, aber das Design muss sich auch gut in die Umgebung einfügen und sich in das Dekorschema und das Ambiente des Raums, in dem sie aufgestellt wird, integrieren. Zu diesem Zweck gibt es eine scheinbar unendliche Auswahl an Schrankoptionen und Oberflächen. Handwerker sorgen dafür, dass jede WineCab WineWall perfekt positioniert und auf ihre Umgebung zugeschnitten ist. Dieses einzigartige Angebot, das exotische Hölzer, verschiedene Metalloberflächen, Tapeten für den Innenraum und die Möglichkeit für individuelle Gravuren umfasst, wird dafür sorgen, dass sich jede WineCab WineWall von allen anderen unterscheidet.

Die Preise beginnen bei etwa 179.000 Dollar für die Einheit, und die Größen reichen von 6 Fuß über 11 Fuß bis hin zu 15 Fuß – sodass die Kunden die Einheit wählen können, die am besten zu ihrer Sammlung passt.

WINECAB.COM

